



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:29

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Viernes 05 de Diciembre de 2003

Bolsa de Noticias

+Gobierno a contrarrestar pacto con llamado a Referéndum. (Portada)

+Esta próxima semana el gobierno podría estar anunciando un llamado a Referéndum con el cual pretenden contrarrestar el repacto y las reformas constitucionales de las que se vienen hablando. Un equipo jurídico y el CONPES estaban haciendo los análisis para poner en practica el Referéndum, el cual no tiene antecedentes en Nicaragua, pero si en algunos países sudamericanos.

+Expectativa por mensaje de Bolaños a la nación hoy. (Portada)

+El referéndum podría ser parte de los anuncios que hará hoy a la nación el presidente Enrique Bolaños.

+Mauricio Díaz nombrado secretario de Bolaños. (Portada)

+El hasta ahora embajador de Nicaragua en Costa Rica, Mauricio Díaz Dávila asumirá el cargo de secretario privado del presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños a partir del próximo 15 de enero del 2004.

+Bolaños rehuye encuentro con Alemán. (Portada)

+El presidente de la república Enrique Bolaños, adelantó para hoy su viaje a El Viejo Chinandega, según nuestras fuentes para no tener que verse "la cara" con Arnoldo Alemán que tiene programado asistir a la "Lavada de la Plata" si la jueza Juana Méndez le otorga el permiso.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Agustín Jarquín Anaya

Tema: Varios

El diputado Jarquín comentó que la reforma es ineludible y ha estado insistiendo con los sandinistas e incluso en el caso de la Unión Democrática Nicaragüense, han hecho dos propuestas fundamentales, una sobre la reforma electoral y otra más institucional. Consideró que el Gobierno del Presidente Bolaños tiene que asumir francamente con más carácter la conducción de esto, porque "parece un Gobierno que hoy anda por aquí y mañana anda por allá", dijo Jarquín.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Edén Pastora

Tema: Varios

Pastora dijo que aceptará el reto de volver a la política, porque el pueblo está huérfano de líderes políticos con espíritu de servirle al pueblo.

Manifestó que uno de los problemas que tiene Daniel Ortega es considerar que el pueblo está formado por un montón de borregos e ignorantes que desconocen el control que Ortega tiene en el Poder Judicial y particularmente en la juez Méndez, por lo que hizo un llamado a Ortega que mejor saque a Anastasio Somoza del cementerio y no a Arnoldo Alemán de la cárcel.

Pastora dijo que el Ingeniero Bolaños no ha entendido, que no es lo mismo estar en medio de un algodonal, que en



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:29

PAG - 2 -

medio de Alemán y Ortega, los cuales son capaces de pactar y repartirse lo que encuentren en Nicaragua. Asimismo, instó a Ortega a mantener en la cárcel a Alemán, independientemente que a través de la Ley de Carrera Judicial, pierda unos cuantos jueces o la dirección de la Directiva de la Asamblea Nacional. Lo importante es que Daniel se quede con la justicia, la razón y el pueblo de Nicaragua.

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo

Tema: Varios

Lacayo comentó que no quedan dudas que aquí todo es la libertad de Alemán. La Ley de Carrera Judicial es lo que hizo que Daniel se amarrará con Alemán. Ortega tiene el control del Poder Judicial. Arnoldo no quiere firmar nada, mientras no se le libere y si la juez Méndez lo condena, entonces no hay duda que la Ley de Carrera Judicial va, porque como le dijo Alemán a sus diputados que prefiere estar preso, pero que pase dicha Ley, sino lo sacan de la cárcel. Esa es la disyuntiva que tiene el FSLN ahorita, si condenan a Alemán, los diputados pasan la Ley de Carrera Judicial lo más pronto posible, por lo tanto Alemán puede estar preso seis meses, entonces viene un cambio de jueces, hay otros arreglos y él sale libre, pero quien pierde en todo esto será el FSLN.

Canal 2

Programa: **Primera Hora**

Presentador: Dino Andino

Invitado: Enrique Quiñónez

Tema: El PLC condiciona libertad de Arnoldo Alemán.

El diputado Quiñónez calificó de chamarrazo las declaraciones de Daniel Ortega ayer, al ver que las bancadas democráticas y el Ejecutivo ya se habían puesto de acuerdo para aprobar el dictamen del Presupuesto General de la República. Indicó que con Ortega nunca existió un acuerdo, ya que el PLC no estaba dispuesto a negociar cosas absurdas que este había propuesto, un ejemplo de eso era: acortar el período presidencial del Ingeniero Bolaños, En cuanto al Dictamen de Minoría, Quiñónez aseguró que la Ley de Carrera Judicial, ya cuenta con los votos necesarios para su aprobación y con esto se le estará quitando el poder que Daniel Ortega ejerce sobre el Poder Judicial.

Afirmó haber tenido diferencias con el Ejecutivo, pero ahora es tiempo de limar asperezas, porque prefiere unirse a su misma familia liberal, que en este caso es el Ejecutivo, pero jamás permitirá que un "vago" como Daniel Ortega, trate de hacerle daño a un hermano o poner en riesgo la institucionalidad, como lo quería hacer Ortega, acortando el periodo del Presidente Bolaños. Quiñónez vaticina que Arnoldo Alemán será condenado con más de 10 años, por la juez Juana Méndez.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Dr. José Luis Velásquez

Tema: Celebración de la Purísima